

DESIGN UND QUALITÄT

Arbeitsbekleidung muss eine Menge aushalten. Wir verarbeiten nur beste und bewährte Materialien in unseren Modellen und unterwerfen diese rigorosen Tests, bevor sie in Produktion gehen. Die Details unserer Produkte sind durchdacht und erfüllen immer eine Funktion. Bereiche beispielsweise, die während der Tätigkeit starker Belastung ausgesetzt werden, sind verstärkt. Der Katalog zeigt diese kleinen aber wesentlichen Details ausführlich für jedes Produkt. Sie sind der Garant für die lange Lebensdauer und den hohen Tragekomfort der Modelle von ProJob.

Veränderte Zeiten schaffen veränderte Anforderungen. Die Grenzen zwischen verschiedenen Aufgaben und Arbeitsbereichen verschwinden zunehmend. Flexibilität, Persönlichkeit und Professionalität sind die neuen Schlagwörter. Eines unserer grundlegenden Design-Prinzipien ist dementsprechend, dass alle ProJob Modelle repräsentativ aussehen, da jeder Arbeiter ein Repräsentant seiner Firma ist und diese nach Außen darstellt.

Das Leben besteht überdies nicht nur aus Arbeit und die Grenze zwischen Arbeits- und Freizeit wird immer fließender. Viele unserer Modelle sind dafür bestens gerüstet, da sie ihre Träger auch nach getaner Arbeit gut aussehen lassen.

VERGNÜGEN

Wenn die Arbeit Vergnügen bereitet, arbeitet man besser. Arbeitskleidung hat einen wesentlichen Einfluss auf unser Wohlbefinden und kann so die Zufriedenheit und die Effizienz unserer Arbeit steigern. Arbeitszufriedenheit zu schaffen ist wahrscheinlich die beste Investition, die ein Arbeitgeber in seine Mitarbeiter machen kann. Menschen, denen ihre Arbeit Freude bereitet, entwickeln sich und die Firma weiter. Das Gefühl, gut gekleidet zu sein und – vor allem – richtig gekleidet zu sein, vereinfacht die Arbeit und macht sie leichter.

